

NOUVELLES

WEIR'S INDEX TO THE MEDICAL PRESS

Nous venons de recevoir le premier numéro du *Weir's Index to the Medical Press*, qui sera la revue des revues médicales des Etats-Unis et du Canada. Dans chaque numéro du Weir Index, on trouvera les titres d'articles, avec nom d'auteur, et le nom du journal qui les aura publiés, ainsi qu'une mention de tous les ouvrages de médecine, dernièrement parus, tant aux Etats-Unis qu'au Canada.

Les éditeurs de l'Index offrent de fournir à tout médecin qui leur en fera la demande, non-seulement les livres qui y seront mentionnés, mais aussi la bibliographie complète, de tel sujet, qu'il plaira au médecin de se procurer.

Nous espérons que cette Revue qui est d'une grande importance pour le médecin qui s'occupe du mouvement des sciences, sera bien accueillie par les lecteurs de la CLINIQUE.

L'ACIDE CARBOLIQUE DANS LE TÉTANOS

Dans un cas de blessure de la jambe par arme à feu, le malade ressentit le sixième jour une légère attaque de trismus. Le dixième jour la maladie avait empiré et le treizième des convulsions se déclarèrent, suivies de tétanos. La morphine, le chloral, le chloroforme, à hautes doses, furent donnés sans effet, au contraire les convulsions se rapprochèrent et devinrent plus violentes. Le vingtième jour, alors que la mort paraissait imminente, on commença les injections hypodermiques d'une solution à deux pour cent d'acide carbolique, dont 10 gouttes furent injectées toutes les trois heures. Quarante huit heures après, l'amélioration était évidente et treize jours plus tard le malade était guéri. 28 injections furent ainsi données, en tout,

In the Medical Age,